
 

 

 

 

 

 

第４６回 

○場 所：ふれあいサロン 

○時 期：令和２年３月２３日 19：00～2０：00 

○参加者：委員３名 一般参加２名 行政４名  

 

第１ 村長あいさつ 

１ 新型コロナウイルスで、人の移動や経済にも影響が出ています。 

 さまざまな会議、イベント等が中止となっています。本村でも５月３日開

催予定のつちのこフェスタを中止の判断をしました。 

 また、岐阜県可児市で感染者が確認されました。不特定多数、密室空間、

近距離を避け、対策をとりましょう。 

 このような状況で、都市部の方が、安心な空気を求めて訪れています。 

２ 令和２年度も「集落あるもの探し」や「視察研修」等に取り組んでいただ

けるよう予算を確保しました。 

３ 移住定住事業の効果が出始めてきました。移住者と地域の方との交流を

大切にしていきます。 

４ 本日は、新型コロナウイルス対策として、１時間で終了しましょう。 

   ※アルコール除菌、換気、近距離を避ける、を施しました。 

 

第２ 分科会の近況報告 

委員会は、分科会方式を採用しています。 

   「上校舎」「関係人口」「上映会」３つの分科会があります。 

 １ 上校舎 

  （１）おそうじイベントで出た処理物については、一般廃棄物処理業者に依
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頼してコンテナ処理をはじめました。現在コンテナ２杯分の処理が終

わり、おそうじイベントで出た処理物は片付きました。次回のお掃除イ

ベントはいつでも開催可能な状況です。（事務局） 

  （２）新型コロナウイルスの対策として、イベント開催は当分の間、見合わ

せます。 

     （田口房国さん） 

 ２ 上映会 

  （１）活動は未定です。現在、上映したい作品はありません。メンバーの永

井さんが、村外へ引っ越しされ委員を辞められメンバーがいない状況

です。（吉田さん） 

  （２）事務局もお手伝いいたしますので、必要なときはお声かけください。 

    （事務局） 

３ 関係人口 

 （１）打合せ等の活動はしていません。個人的には、豊田市旧旭町で東白川

村の関係人口の活動を発表してきました。（村雲和裕さん） 

 

第３ 私の近況報告 

 １ （笹俣さん） 

  （１）身体の調子がよくありません。そのため畑仕事ができていません。考

えばかりが先行して、体がついてきていません。 

  （２）異常気象で茶畑の春整枝のタイミングがみえてこないです。 

  （３）いろんなマルシェに出店していますが、新型コロナウイルスの影響で、

イベント中止がたくさんあります。 

  （４）お茶は無施肥で栽培しているため、慣行より生育が遅れるため、荒茶

工程を受けてくれる工場を探しています。 

 ２ （吉田さん） 

  （１）農作業ボランティアが１３人みえました。アレシュも手伝ってくれて

います。 



  （２）わらべ村のイベントに出店しました。若い方が多くて嬉しかったです。 

（３）アレシュは普段、製材の事業所で働いていて、お茶の作業ができない

ので、製材の事業所の仕事としてお茶の作業ができないかな？ 

（笹俣さん） 

（A）アレシュとも、よくお話ししていますが、それは、なかなか難しいで

す。お茶の販売だったら可能かも。（房国さん） 

 ※アレシュ：チェコ出身の移住者  

３ （房国さん） 

（１）アレシュが、村の CATVの番組を持ちたい！と言っています。 

    外国人からみた村の魅力を伝えたいようです。 

 （A）会議でお伝えしておきます。（村長） 

 （２）高山市高根町で開催している「第２４回東海雪合戦大会 in たかね」

に事業所で参加しました。この大会は「昭和新山国際雪合戦」の東海

地区の予選会です。会場の高根町日和田はかなり過疎が進んでいまし

た。廃校は高地トレーニング施設として利用されています。限界集落

等の地域の復活は難しい現実を感じました。 

 （３）4月から、FM ららのラジオ番組「こりゃほんねラジオ」のパーソナ

リティに 2年ぶりに復活します。 

 （４）新型コロナの影響で、ぎふ清流プラザでの地歌舞伎公演は延期とな

りました。 

   （５）ぎふ木育の拠点施設である「ぎふ木遊館」が、まもなくオープンし

ます。私が所属する NPO が計画・運営に関っています。東白川村も、

いろんな方法で、この施設を利用してもらいたいと思います。 

   （６）名古屋大学にて「都市の木質化プロジェクト」と交流会を行いまし

た。 

 ４ （居石さん） 

  （１）来年度から、美しい村づくり委員会を担当している総務課企画財政係

に異動となりました。よろしくお願いいたします。 



  （２）次女が無事生まれました。 

 ５ （和裕さん） 

  （１）株式会社ふるさと企画の施設で、ドローン研修を受け入れます。研修

テーマとして、「日本で最も美しい村フォトコンテスト 2020」を活

用します。 

  （２）村出身の海外在住の方による木育活動をサポートしています。食育も

あわせて展開できればと考えています。 

  （３）新型コロナウイルスの影響で、体験メニューのキャンセルが相次いで

います。わらび採りは、人気のある体験メニューなのでなんとか、開催

したいです。また、これを機に田舎の良さを活かしたいです。 

６ （事務局 安江企画係長） 

  （１）来年度は地域振興課商工振興係へ異動となりました。 

    3年間ありがとうございました。一番の楽しい想い出は、「集落あるも

の探し」でした。地域を歩く楽しさを知り、他の町を歩いたりしました。

異動先は移住定住事業の担当なので、今後もよろしくお願いいたしま

す。 

 

※次回開催は、新型コロナウイルス対策のため未定 
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